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OGGETTO: SEDUTA  DEL 23.01.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno VENTITRE del mese di GENNAIO alle ore 16.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

    
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia di Selezione: determinazioni 
4. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
5. Miglioramenti Ambientali 2024: ratifica 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Dati, Pelliccioni, Vannucci,  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro, Alberigi (dalle ore 17.11) 
    
 Assenti giustificati: Pellegrini,  
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina 
 
 
Alle ore 16.13 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
 

Il Presidente informa che, in ordine ai contributi stanziati dalla RT per il funzionamento dei Centri Raccolta 

Selvaggina – emergenza PSA – è stato riconosciuto un contributo di Euro 4.128,96. Informa inoltre, della 

necessità di acquistare un verricello da posizione al CRS di Camporgiano.                                                       

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 04.01.2024 
 
 

 Il Comitato con voti 7 a favore approva. Si astiene Vannucci in quanto assente alla seduta. 

 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
Il Presidente evidenzia che vi è la necessità di inserire, nel disciplinare, una dicitura che riguardi gli opzionisti D. 
Propone pertanto di fare un passaggio con la commissione. 
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Informa che è pervenuta una richiesta da parte di un responsabile di distretto per la caccia di selezione, in 
ordine alla gestione in autonomia del distretto, in particolare, per omogenizzare il comportamento degli iscritti al 
distretto in relazione agli abbattimenti. 
 
Il Presidente evidenzia che per quanto riguarda il muflone, essendo questa una specie da eradicare, non 
possiamo mettere troppi vincoli, diversamente, invece, sono gli abbattimenti che riguardano il capriolo. Propone 
anche in questo caso di fare un passaggio con la commissione. 
 
Della Nina evidenzia che comunque questa possibilità è già stata prevista nel disciplinare, dando la facoltà al 
distretto di decidere. 
 
Pelliccioni ritiene, per il capriolo, che un capo a testa sia il minimo, fermo restando che comunque è il tecnico 
che valuta la situazione. Propone di rispondere che viene preso atto della richiesta, posto che comunque dopo il 
20 febbraio p.v. è il tecnico che toglie i vincoli. 
 
Alle ore 17.11 Alberigi partecipa in collegamento da remoto. 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
Il Presidente porta a ratifica le quote per la caccia al cinghiale in braccata, nello specifico: 
- Quota iscrizioni squadre Euro 10,00 per singolo iscritto; 
- Quota ospiti giornalieri Euro 5,00 
 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
Il Presidente informa che continuano a pervenire richieste da parte delle squadre, al fine di poter cacciare anche 
lunedì 29 gennaio p.v. 
 
Il Presidente mette in votazione: 
“Deroga per poter cacciare lunedì 29 gennaio 2024” 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
Viene deciso di inviare un messaggio a tutti i responsabili di distretto, compreso gli organi di vigilanza. 
 
OMISSIS 
 
 
 
Caccia di selezione al cinghiale 
Il Presidente fa presente che, se viene approvato il disciplinare, sarà necessario rivedere la griglia delle zone di 
caccia. 
 
Si passa alla presentazione delle zone di interesse. 
 
Pelliccioni evidenzia che una modalità potrebbe essere che “chi esce al cinghiale non può abbattere il capriolo”. 
 
Viene deciso di aggiungere una specifica, ovvero, “l’uscita per il cinghiale preclude gli abbattimenti per le altre 
specie ungulate”. 
 
Il Presidente evidenzia che questa modalità si divide in due sezioni periodiche: febbraio/maggio – 
giugno/ottobre, e gli eventuali abbattimenti vanno a completamento dei piani di abbattimento delle squadre: 
febbraio/maggio per la stagione 2023/24 – giugno/ottobre per la prossima stagione 2024/25. 
 
Pelliccioni chiede se, in caso di danni all’agricoltura, e la squadra che interviene non risolve il problema, 
l’agricoltore è legittimato comunque a richiedere l’art.37. 
 
Il Presidente risponde che naturalmente se il problema no viene risolto, può essere attivato l’art.37. 
 
Viene inoltre deciso che, per il giorno 2 febbraio p.v. verrà indetto un’incontro con i responsabili delle squadre. 
 
Vannucci chiede come si svolge questa nuova modalità. 
 
Il Presidente mette in votazione “approvazione disciplinare per la caccia al cinghiale nelle aree vocate” 
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A FAVORE  CONTRARI  ASTENUTI 
Onesti  Pelliccioni 
Della Nina   

Giannecchini   
Fontana   
Alberigi   
Del Chiaro   
Dati   
Vannucci   

 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Miglioramenti Ambientali 2024: ratifica 
 

Il Presidente porta a ratifica il Bando Miglioramenti Ambientali 2024 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente informa che i tecnici incaricati chiedono l’approvazione dei prezzi delle colture agricole per le stime 
dei danni 2023 
 
Il Comitato all’unanimità approva il prospetto elaborato dai tecnici incaricati. 
 
 
                                                                                                                                      
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 

    
         Varie ed eventuali 

 
 
Pelliccioni evidenzia che sono state decise le date per i censimenti al capriolo, mentre è necessario 
organizzare anche i censimenti al cervo. 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.20 
                                                                   

 
               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 

VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 22.02.2024 
 


